



28. Februar 2017

Liebe Frau Muhmenthaler

Seit fast einem Jahr ist Oskar nun bei uns.

Er hat sich gut eingelebt und fühlt sich wohl in seinem neuen Zuhause! Auf seinem Hinterteil sind einige Zeichen der Misshandlung aus schlechteren Zeiten zu finden, doch wir merken, wie der Stress der vergangenen Zeit langsam von ihm abfällt und er immer ruhiger wird. Alle haben ihn ins Herz geschlossen. Oskar lernt sehr schnell und ist freundlich zu Mensch und Tier.

Zur Zeit sind wir im Privat- Training mit ihm und unserem zweiten Hund Teddy, um den Gehorsam zu trainieren, da das noch nicht ganz so gut klappt....

Wir hoffen, dass noch viele andere Tiere bald ihr Zuhause, Liebe und Fürsorge finden, wo sie in Sicherheit und Frieden leben können.

Im Anhang sende ich Ihnen Fotos von Oskar.

Herzliche Grüsse

Anja Ryser



